

Les parents s'impliquent plus

De nouveaux parents sont venus renforcer les rangs de la section locale FCPE (Fédération des conseils de parents d'élèves), qui a fait le point.



Arnage, vendredi. Autour d'Erwan Prétesseille, le bureau local de la FCPE qui s'étoffe rappelle que les élections aux conseils de parents d'élèves sont prévues le 13 octobre dans chaque école.

Réunie vendredi dernier, la section locale de la FCPE (1), forte de 25 membres, a eu le plaisir de voir arriver de nombreux parents désireux de s'impliquer. Une bonne chose, qui s'ajoute à la satisfaction d'avoir pu sauver la quatrième classe à la maternelle Gérard-Philippe. L'occasion aussi de faire le point avec les directeurs des établissements scolaires sur leurs projets.

Elémentaire Gérard-Philippe

« L'école, qui compte onze enseignants pour huit classes, soit 203 élèves (trois supplémentaires en cours d'année) va reconduire des actions autour du festival BD Mania, la semaine du goût, visiter des musées, aller à la médiathèque, au marché de Noël. Le spectacle de fin d'année devrait être avancé à la pre-

mière quinzaine de juin. Une subvention exceptionnelle va être demandée auprès de la mairie pour renouveler les livres de la bibliothèque. »

Elémentaire Auguste-Renoir

« Il y a 125 élèves répartis sur cinq classes, le projet musique va être poursuivi sur le thème du développement durable. »

Maternelle Françoise-Dolto

« Marie Dubois est directrice depuis la rentrée. L'école compte 95 élèves et accueillera sept toutes petites sections dans l'année. »

Maternelle Gérard-Philippe

« Avec quatre classes et 92 élèves (deux supplémentaires après la Toussaint), l'école envisage l'achat d'un grand théâtre, les 24 heures de la maternelle,

un spectacle à l'Eolienne en février, des ateliers à la médiathèque, du jardinage avec le Jardinier sarthois, une exposition d'arts plastiques. Le lien avec les CP va se poursuivre via l'english day et la chorale. La directrice souhaite y associer les parents à travers un temps fort par période. Les tablettes numériques fonctionnent très bien, la mairie doit fournir bientôt de nouveaux logiciels. »

Bureau de la FCPE : président Erwan Prétesseille, vice-présidentes Corinne Souffront et Karen Lemeunier, secrétaire Alexandre Leproust, adjoint Erwann Richard, trésorière Marylaure Chandelier, adjoint Sylvain Fleuriot.

(1) Fédération des conseils de parents d'élèves